

Das Alterszentrum Schübelbach nimmt Gestalt an.



Die Betriebsbewilligung für das Alters- und Pflegeheim (APH) Obigrueh in Schübelbach läuft in drei Jahren aus. Der Gemeinderat nimmt die Bedarfsprognosen für benötigte stationäre Pflegebetten für Schübelbach bis 2045 als Grundlage und muss das Angebot an Wohn- und Pflegeplätzen ausbauen. Am Standort des Alters-

und Pflegeheims Obigrueh in Schübelbach soll deshalb ein neues Alterszentrum entstehen, welches Pflege-, Betreuungs- und Wohnangebote anbietet. Neben den Langzeitpflegeplätzen sind Altersstudios und Alterswohnungen vorgesehen. Der Gemeinderat präsentiert der Bevölkerung erstmals die Wettbewerbs-Beiträge.

## Einladung zur Ausstellung und Projektpräsentation des neuen Alterszentrums Schübelbach

**Donnerstag, 24. August, 19:30, BSZ Schübelbach**

**Fotos, Pläne, Infos aus erster Hand**

Am Donnerstag, 24. August, im Gebäude der BSZ-Stiftung, Haslenstrasse 30, Schübelbach. Im Anschluss an die Projektpräsentation offeriert der Gemeinderat einen Apéro.

**Weitere Ausstellungstage**

Freitag, 25. August, 14:00 – 17:00 Uhr sowie Samstag, 26. August, 09:00 – 13:00 Uhr.

Nutzen Sie die Gelegenheit und lassen Sie sich aus erster Hand über dieses für unsere Gemeinde zukunftsweisende Projekt informieren. Der Gemeinderat freut sich auf Sie!